



※表題は2年生美術部の作品です。

あたりまえ ふかく
当たり前のことをていねいに、そして深く！

2ねんせい なつやすみ おわりしました。あと1かげつ ちゅうがくせいのかつ おりかえしちてん なつやすみ はじまるまえ がくねんしゅうかい
 2年生の夏休みが終わりました。あと1カ月で中学校生活の折り返し地点です。夏休みが始まる前の学年集会
 で、「自分の将来(進路)のことを考えて行動しましょう。」という話をしました。自分の将来は自分で切り拓くもの
 です。周りの人が切り拓いてくれることはありません。自分の将来をイメージすることが、今の行動につながります。
 そして、“今”が将来を創ります。

じぶん しょうらい かんがえる いま とくべつ かんがえる おもいます とくべつ きゅう
 自分の将来を考えると今から特別なことをしなければいけないのかと考えると急に
 はじめることはありません。まずは、“あたりまえのことをていねいに、そして深く”です。あたりまえのことは、学習面で
 あれば授業に集中する、提出物にしっかりと取り組む、ノートを写すことなどです。生活面では、学校のルールを
 まもる ひと 気持ち かんがえてこうどう ちこく をしない、服装を直すなど、今までも保護者の方や
 せんせい いわれて きたこと こと。例えば、ノートを写すことは当たり前ですが、ていねいに写す。さらに、知識や考え
 を入れながら工夫を加え、深めていくことで力がついてくる。あたりまえのことをていねいに、そして深めることで
 じぶん ちから しょうらい きりひろいて ちから
 自分の力となり、その力が、将来を切り拓いていく力となります。

9月7日(木)に職場体験学習が実施されます。自分の将来をイメージするいい機会です。充実した体験となる
 ことを願っています。さあ、ギアを一段上げて自分の将来を考え、中学校生活の折り返し地点に向かいましょう。

しよくばたいけんがくしゅう
 ～職場体験学習について～

しよくばたいけんがくしゅう らいしゅうおこなわれます
 職場体験学習が来週行われます。グルー
 プの代表の人は、緊張しながらお世話にな
 る事業所と連絡をし、最終準備に一生懸命
 に取り組んでいます。みなさんはお客様とし
 て体験に行くわけではありません。仕事をし
 に行くのです。あいさつ・返事・行動すべて
 において、社会人としての自覚を持って行動
 しましょう。そして、仕事の大変さとやりがい
 を感じるとともに、社会の厳しさも感じてきて
 くださいね。

【保護者の皆様へ】

なつやすみ おわり がっこう さいかい 1しゅうかん たちました
 夏休みが終わり、学校が再開して1週間が経ちました。
 なつやすみ あけしよち ぜんかい こども なつやすみ
 夏休み明け初日から、パワー全開の子どもたち。夏休み
 きぶん きりかえて すがた みられ
 気分をしっかりと切り替えてがんばる姿が見られ、うれし
 く思っています。9月7日職場体験、13日から前期期末テ
 スト、22日から合唱コンクールへの取り組みスタートなど
 あわただしいひび つづきます なつやすみ じゅうてん
 慌ただしい日々が続きますが、夏休みに充電したパワー
 のりきって ほしい おもって
 で乗り切って欲しいと思っています。
 なつやすみ あけ ごかてい しんぱい おこまり
 夏休み明け、ご家庭で心配なこと、お困りのことがござ
 いましたらお気軽にご相談ください。また、9月23日(土)
 どようじゆぎょうこうかい よてい ふだん じゆぎょう ようす
 に土曜授業公開が予定されています。普段の授業の様子
 ごらん
 をご覧いただくとともに、ご相談がございましたら
 おこえがけ
 お声がけください。